



Baden-Württemberg.de

📅 06.09.2012

JEANNE HERSCH UND DIE POLITIK HEUTE

## Vortrag von Ministerpräsident Kretschmann an der Universität Zürich



Ministerpräsident Winfried Kretschmann besuchte vom 5. bis 7. September 2012 die Schweizer Kantone Schaffhausen, Thurgau, St. Gallen und Zürich. Die Reise bot die Gelegenheit, die grenzüberschreitende Zusammenarbeit weiter voranzutreiben und die guten nachbarschaftlichen Beziehungen zu vertiefen.

Neben den politischen Gesprächen war für Ministerpräsident Kretschmann die Einladung an der Universität Zürich, einen Vortrag zu „Jeanne Hersch und die Politik heute“ zu halten, ein besonderer Höhepunkt der Reise. Für den Ministerpräsidenten zählen die Arbeiten der Schweizer Philosophin zu jenen Werken, die sein Verständnis von einer Demokratie und verantwortungsvollen Bürgergesellschaft nachhaltig geprägt haben.

**Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/regierung/ministerpraesident/interviews-reden-und-regierungserklaerungen/rede/pid/vortrag-von-ministerpraesident-winfried-kretschmann-an-der-universitaet-zuerich>